



Manbou

まんぼう すくすくだより 7月

紫陽花から朝顔へ、梅雨から夏へ…季節が移り変わります。あまりの暑さに体が慣れず、体調不良が心配されます。

また、そろそろ水遊び・プール遊びなど本格的に始まりますが、少し外に出るだけでも暑さによって疲れを感じやすくなるため、子どもたちの様子を見ながら、無理のない活動をしていると思います。寝不足などの生活リズムの乱れは熱中症にもつながるため、睡眠と栄養を大切にしていきましょう。



お知らせ・おねがい

・先日は短冊のご協力をありがとうございました。
♪笹の葉さらさら～♪子どもたちのかわいい歌声が聞こえてきます。自分たちの作った七夕飾りを眺めては満足そうです。願い事が叶いますように！

・プール遊びが始まります。

7月1日のプール開き以降はビニールプールを使って、安全に気を付けて楽しみたいと思っています。準備物、プールカードなどよろしくお願いします。

・季節柄、蚊などの虫刺されが多くなってきています。保育園では、玄関先と園庭の出入り口に『虫コナーズ』を設置し、毎朝24時間効果のある『蚊に効くスプレー』を使用していますが、100%効果があるとは言いきれません。虫刺されを見つけたときは、『ムヒ・ベビー』を塗っています。年齢の低い子どもさんなので、刺し跡等残り、ご心配・ご迷惑をおかけします。何かありましたらお知らせください。



7月 行事予定

日	曜	行事
1	月	プール開き
2	火	体操教室
5	金	七夕集会
15	月	海の日
16	火	体操教室
23	火	身体測定
29	月	避難訓練



衣類について

子どもは大人よりもたくさん汗をかくため、園では着替えの回数も多くなってきます。着替えを多めに持ってきていただくと助かります。

また、快適に過ごせるように、衣類は通気性のある素材を選びたいですね。

七夕飾りができたよ！

0歳児



1歳児



2歳児



願い事が叶いますように！！